



Société d'histoire

INVITATION

La Salévienne vous invite à une conférence :

La Société genevoise d'utilité publique dans la vie régionale

Certaines associations ont joué un rôle considérable dans l'histoire locale mais aussi au niveau mondial. Elles perdurent contre vents et marées et s'adaptent aux questions du temps. Nous vous invitons à faire connaissance avec l'une des plus prestigieuses et des plus anciennes : la Société genevoise d'utilité publique. M. Huber, son président, et Mlle Catherine Santschi, éminente archiviste et historienne, nous feront l'honneur de cette présentation.

La Société genevoise d'utilité publique, fondée en 1828 est une association privée, sans but lucratif, sans couleur politique, sociale ou religieuse, engagée au service de la communauté genevoise. Elle est à l'origine de plusieurs institutions importantes comme le Mouvement international de la Croix-Rouge, le Bureau central d'aide sociale, la Société genevoise pour la protection des animaux ou l'Encyclopédie de Genève.

Qu'il s'agisse de combler une lacune dans l'appareil social et culturel genevois ou de prendre en compte les intérêts des institutions existantes, elle est à l'écoute des besoins des plus défavorisés et des intérêts de la collectivité, intervenant chaque fois que la situation l'exige.

Sa mission est d'étudier et de provoquer la création d'institutions utiles à la collectivité, de les faire connaître et, au besoin, de les soutenir. De manière générale, il s'agit de favoriser le bien être moral et culturel de la population.

Cette mission, elle la vit aujourd'hui aussi bien dans le soutien à l'action des œuvres caritatives que dans la réflexion à plus long terme sur des problèmes de société ou des thèmes d'actualité. Avec l'ouverture des frontières et les accords bilatéraux avec la Communauté européenne elle se préoccupe désormais plus encore des questions transfrontalières et de la collaboration avec les institutions culturelles et sociales du bassin genevois.

Mademoiselle Catherine Santschi, archiviste d'Etat honoraire de Genève présentera *L'histoire de la société.*

M. Christian Huber, président de la Société genevoise d'utilité publique donnera *un éclairage sur l'actualité de la Société.*

Le vendredi 18 septembre à 20 h 30

**Amphithéâtre de la communauté de communes du Genevois
Parc d'affaires d'Archamps. Bâtiment Athéna, 3ème boulevard**

Entrée gratuite. Venez nombreux.

Adresse :	LA SALEVIENNE	-	4, ancienne route d'Annecy	-	74160 SAINT-JULIEN-EN-GNEVOIS
Téléphone :	04.50.52.25.59	-		-	Site WEB : http://la-salevienne.org
Email :	la-salevienne@wanadoo.fr	(président)	-	Megevandcerise@aol.com	(secrétariat)